

HUMAS

Tingkatkan Profesionalitas Prajurit, Kodim 0815/Mojokerto Gelar Binsiap Apwil Puanter

Basory Wijaya - MOJOKERTO.HUMAS.CO.ID

Mar 24, 2022 - 20:11



MOJOKERTO, – Untuk memelihara dan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi), Kodim 0815/Mojokerto melaksanakan kegiatan Pembinaan Kesiapan Aparat Kewilayahan dan Kemampuan Teritorial (Binsiap Apwil Puanter) Semester I Tahun Anggaran 2022.

Kegiatan yang berlangsung di Ruang Data Makodim 0815/Mojokerto, Jalan Majapahit Nomor 1 Kota Mojokerto, Jawa Timur, Kamis 24 Maret 2022 ini, diikuti para Danramil, Perwira Staf dan Perwakilan Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0815/Mojokerto.

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., saat membuka kegiatan sekaligus menjadi nara sumber, menegaskan kegiatan Binsiap Apwil Puanter ini, bertujuan untuk meningkatkan profesionalisme prajurit guna mendukung pelaksanaan tugas pembinaan dan pemberdayaan wilayah pertahanan aspek darat.



Karena pemberdayaan wilayah pertahanan didarat yang direalisasikan melalui kegiatan pembinaan teritorial (Binter) harus didukung profesionalitas, kesiapan dan kemampuan sumber daya manusia (SDM). “Jadi Apkowil itu harus profesional dan memiliki kapasitas sesuai bidangnya”, tegasnya.

Bagaimana caranya, lanjutnya, salah satunya melalui penguasaan ilmu pengetahuan dan teknologi (Ilpengtek). Dengan perpaduan kemampuan Ilpengtek serta pemahaman dan penerapan ilmu teritorial maka tentunya semakin mempermudah tugas pembinaan teritorial dalam rangka pembinaan wilayah.

Tentunya tidak hanya sebatas itu, para Babinsa juga harus berintegrasi dan bersinergi dengan tiga pilar desa dan segenap komponen masyarakat diwilayah binaan. “Babinsa harus hadir dimasyarakat dalam berbagai situasi kondisi termasuk membantu kesulitan masyarakat, sehingga masyarakat tidak merasa sendirian namun merasakan kehadiran dan peran TNI sebagai alat negara”, pintanya

Pada penutup materi Sikap Teritorial, Letkol Beni Asman, menandakan,

terwujudnya mental, disiplin dan semangat Apkowil yang tangguh dan profesional melalui sikap teritorial yang matang merupakan salah satu sasaran dari kegiatan ini.

Selain Dandim 0815/Mojokerto, pada kegiatan inipun menghadirkan pemateri dari Korem 082/CPYJ, Mayor Chb Nurhadi, Pasi Bakti TNI Staf Teritorial Korem 082/CPY Mojokerto, dan Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat. Selama kegiatan berlangsung dengan penerapan protokol kesehatan cukup ketat. (om bess)